



ACTA N° 11 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑÉ.-

Miércoles 12 de Marzo del 2008.-

TABLA :

- 1.- Acta.-
- 2.- Cuentas
- 3.- Tabla Ordinaria.-
- 4.- Reglamento FONDECH (Def. Fondos Voluntariado).-
- 5.- Reglamento FONDEVE.-
- 6.- Proyecto Grupo Folclórico ALBORADA.-
- 7.- Participación Unión Ciclista Hualañé.-
- 8.- Traslado Patente de alcoholes .-
- 9.- Honorario Médico Gabinete Psicotécnico.-
- 10.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Educación.-
- 11.- Reconocimiento a Profesores que se acogen a retiro.-
- 12.- Hora de Incidentes.-

En Hualañé a doce días del mes de Marzo del año 2.008 y siendo las ocho horas con cuarenta y cuatro minutos, entra en sesión ordinaria el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Samuel Baeza Reyes, mas asistencia de los Srs. Concejales don Fernando Sepúlveda Rivero, don Octavio Fredes Serrano, don Sergio Ramírez Núñez, don Claudio Pucher Lizama, don José Miguel Alvarez Fuenzalida y el Sr. Sergio Mezas Manríquez, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, Don Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-

La tabla del día considera:

1 Acta:

El Sr. Presidente expone para análisis acta de sesión ordinaria diez correspondiente al día Miércoles cinco de Marzo del año en curso, la que es aprobada sin objeciones y se respalda con la firma del Sr. Presidente y por el Ministro de fe.-

2.- Cuentas:

El Sr. Alcalde da a conocer que:

a.- Se encuentra instalado el sistema de Wi Fi y se va a entrevistar con ENTEL para que trasladen una línea telefónica al Liceo y le autoricen banda ancha, para ello viaja a Talca el día Viernes, en donde además esta invitado a una reunión con la Ministra de Educación a las 14,30 Hrs.-

b.- Informa que llegó camión que envió la OREMI para el reparto de agua, mientras se adjudican los aljibes y de los cuales uno esta destinado a Hualañé. Cree que este vehículo va a tener problemas en algunos sectores,

porque es muy alto y viejo, razón por la cual va a ver la posibilidad de un camión mas chico y mas nuevo. Además dice que consiguió estanques mas grandes y bombas de agua, para las norias que tienen agua. Un estanque y su respectiva bomba la va a enviar a la Posta y Escuela de Espinalillo.-

c.- Informa que se está insistiendo en el proyecto de Profundización y Entubamiento de Norias.-

d.- Se hace entrega de Reglamento de uso de la Casa para Estudiantes, lo que debe ser sancionado en próximo concejo.-

e.- Da a conocer que los Programas de Empleo parten el 1º de Abril; para esta oportunidad solo se consideran 21 personas, las cuales no pueden cumplir funciones en oficinas, Jardines Infantiles o Postas, sino que se va a trabajar en áreas verdes y arborización.-

El Sr. Fredes consulta dónde se inscribe la gente que desee trabajar. El Sr. Alcalde dice que ya esta todo listo.-

El Sr. Pucher pide ver la posibilidad de integrar a una señora que quedó viuda y que vive cerca de la posta de La Huerta y es Jefe de Hogar.

El Sr. Alcalde responde que es imposible por ahora, pero en el mes de Abril le llaga otro programa. Pide que le hagan llegar el nombre y RUT de las personas para incluirlas en próximo programa.-

f.- Señala que se entregó el recurso a los Cuáqueros de Hualañé.-

g.- Da a conocer la necesidad de contratar maestros a honorarios, para la construcción de nichos en el cementerio, ya que los que existen en el municipio se encuentran demasiado ocupados. En estos momentos deben construir en forma urgente dos bóvedas.-

En relación al tema el Sr. Ramírez se muestra muy molesto por los trabajos que se realizan; dice que lo han molestado mucho por una reposición de un pedacito de pavimento en el sector de la plaza, en donde estuvieron trabajando 3 maestros durante todo el día, para algo que no daba para mas de un par de horas. Considera que los recursos son mal aprovechados y que falta una mejor coordinación desde la Dirección de Obras.-

El Sr. Pucher señala que es preferible contratar menos maestros y mas jornales

El Sr. Alcalde dice que se encuentra complicado con estas contrataciones ya que la ley, que ha quedado obsoleta, por el trajín de los municipio no les permite tener mas gente. Seguidamente informa que la retro escavadora se encuentra en panne y se va a parar por tres días ya que se llevó a Curicó para cambio de pistones, razón por lo cual se van a retrasar los trabajos programados.-

h.- Da a conocer que se presentan problemas con los alumnos que viajan desde Quilico a Hualañé, ya que los buses no pasan por el sector y deben ir al cruce a tomar locomoción. Para buscar una solución se va a reunir con los apoderados y contratar un vehículo que traslade a los niños al cruce o directamente a Hualañé, mientras se compra el combi de educación y que se destinaría a ese sector.-

El Sr. Pucher sugiere hablar con el hermano de la profesora Gladis Navarro, que la va a dejar todos los días al cruce o con el esposo de la Sra. Edith Araya y pagar a uno de ellos y pude salir mas económico.-

i.- Informa que el día Lunes a las 11,00 horas está programada la inauguración del año escolar en la escuela Msr. Manuel Larrain. Además

se dieron las instrucciones para comprar el material que se ofreció en la inauguración del año anterior y no se va a ir a esas escuelas mientras no este la implementación.-

j.- Da a conocer que llegó resolución con fecha 8 de Febrero, mediante la cual se modifica el Decreto de Pavimentación Participativa, Agrega que en lo medular, se entregan beneficios de aportes, tanto de los municipios como de los pobladores a las municipalidades mas vulnerables del país, entre ellas Hualañé, quien no debe entregar aportes. Por tanto los 4 millones que se habían dejado para este tipo de proyectos se pueden destinar para diseños de pavimentos de las calles Gabriela Mistral, Lautaro y las dos de la Posta de La Huerta. El Sr. Meza pide hacer el diseño del pasaje sin pavimento de la Población Dr. Urzua. El Sr. Fredes pide ver posibilidad de pasajes de 11 de Septiembre hacia Lautaro y Pasaje 2 de las Villas Norte. Se le explica al Sr. Concejal que eso no se puede por ser pasajes comunitarios. El Sr. Pucher pide que se incluyan calles de la población Villa La Unión de la Huerta. El Sr. Alcalde indica que se encuentran incluidas. El concejal dice que también ahora se podría incluir calles de la población El Esfuerzo de Remolino.-

El Sr. Sepúlveda pide que se incluya al pasaje de la Población Aldea Campesina de Porvenir.-

Continúa el Sr. Alcalde señalando que otro hecho significativo, para la comuna, es que por ser una ciudad de mas de 5.000 habitantes en el sector urbano, pueden ser ingresados en el Programa de Localización, lo que implica el aporte para la compra de terrenos .-

El Sr. Ramírez agrega que para ello igual se deben constituir los comité, no es llegar y hacer diseños y decir que se van a pavimentar las calles. Lo complicado es que el funcionario José Rojas, que trabaja el tema esta saturado de trabajo y se encuentra atrasado en varios proyectos, por lo que sugiere contratar un profesional para acelerar los trabajos. El Sr. Alcalde dice que tiene pensado en contratar a un joven de apellido Ormazabal.-

El Sr. Alvarez dice que va a faltar el Puente Núñez. El Sr. Alcalde informa que el diseño esta listo y ya se lo entregó Vialidad.-

El Sr. Alcalde dice que el Viernes viene la Presidenta junto a la Ministra de Educación a la ciudad de Talca, y se encuentra invitado, al igual que a la visita que hace la Ministra de la Vivienda, el día Lunes 17 a Curicó, a quien va a pedir ayuda para que el SERVIU rebaje los valores y pueda traspasar el terreno que tiene en Hualañé al Grupo Habitacional Villa El Sol.-

Frente a los compromisos del alcalde el Sr. Alvarez sugiere cambiar la fecha de la inauguración del año escolar.-

3.- Tabla Ordinaria.-

a.- Memorándum N° 29 a Sr. Director Comunal de Educación, mediante el cual se informa de aprobación de Modificación Presupuestaria, por la suma de \$185.074.-

b.- Memorándum N° 30 a Sra. Jefe de Administración y Finanzas, donde se informa de aprobaciones de Modificación Presupuestaria; una por la suma de \$ 3.200.000 y la segunda por la cantidad de \$ 1.500.000.-

c.- Carta del Grupo Habitacional El Progreso de Espinalillo, donde señalan que se encuentran trabajando junto a la Fundación CRATE, y su principal objetivo es la compra de un terreno para lograr su objetivo. Por Tanto solicitan al H. Concejo Municipal la donación del terreno de la ex escuela de Patacón y ver la posibilidad de postular en ese terreno u otro que ya el grupo tiene visto.-

El Sr. Alcalde indica que va a citar a los dirigentes del grupo para el día Lunes 24 de Marzo a las 10,00 Hrs. Y analizar el tema.-

d.- Invitación a Congreso Internacional sobre Deshechos Sólidos a realizarse en Puerto Rico.-

e.- Invitación a Seminario sobre Desarrollo Económico a realizarse en Santiago.-

f.- Carta de Capítulo Regional de Municipalidades, dando a conocer situación de Salud de un Sr. Concejal de Penciahue que sufrió un accidente y necesita la ayuda para una delicada operación a sus caderas, por un monto de \$ 10.000.000. Se solicita una Colaboración Voluntaria, y poder depositar los aportes en la cuenta del Banco Estado N° 43460224714, a nombre de Ruperto González Bravo.-

g.- Memorándun s/n de Sra. Jefe de Administración y Finanzas, mediante el cual se solicita la aprobación del H. Concejo, para la contratación de un profesional a honorarios para el Gabinete Psicotécnico.-

Consultado los Srs. Concejales señalan:

Sr. Sepúlveda, de acuerdo con contratar a un profesional.-

Sr. Fredes de acuerdo con la propuesta.-

Sr. Ramírez de acuerdo con la contratación de un médico, pero que en lo posible sea para el departamento y poder entregar una mejor atención a los pacientes de las Postas. Así cumple una cantidad de horas en el Psicotécnico y 30 Horas en el Dpto. de Salud y así recuperar la atención en las estaciones de enfermería.-

Los Srs. Pucher, Alvarez y Meza señalan estar de acuerdo con la proposición y buscar el mecanismo legal de contratación.-

h.- Carta de Junta de Vecinos de La Huerta, donde en conjunto con la Junta de Vecinos de Villa Prat, han programado una actividad de inauguración de los trabajos del Puente La Huerta, a la cual asistirá el Sub Secretario de Obras Públicas, Senadores, Diputados, autoridades Regionales, Provinciales y Comunales, para lo cual solicitan un aporte de \$ 300.000.-

Consultados los Srs. Concejales señalan que si existe el mecanismo legal, no habrían inconvenientes. El Sr. Alcalde dice que podría ser por Gastos de Alimentación o Gastos de Representación. Se va a instruir a Finanzas para ver el mecanismo legal.-

i.- Ord. N° 13 de Cuerpo de Bomberos Hualañé, mediante el cual dan a conocer que existe la posibilidad que la Institución sea considerada en un proyecto de carros nuevos para la Región del Maule para el año 2.009, por la suma de Cien millones de pesos, para ello deben comprometer la suma de cinco millones como aporte propio, por tanto vienen en solicitar al H. Concejo pueda comprometer los cinco millones y ser considerados en el presupuesto año 2.009. Para la credibilidad del compromiso el municipio debe hacer un decreto alcaldicio donde se indique que se van a incluir en el presupuesto del año próximo. Si eso se concretara uno de los carros de

Hualañé pasaría a la segunda compañía de La Huerta, que se encuentra próxima a su constitución.-

Consultados los Srs. Concejales señalan:

Sr. Sepúlveda, de acuerdo con el aporte solicitado por el Cuerpo de Bomberos.-

Sr. Ramírez, de acuerdo con la solicitud, pero que se vea la parte legal.-

Sr. Pucher, de acuerdo con lo solicitado, que se vea la parte legal y pide que se dé la misma agilidad para entregar los recursos para el proyecto de Agua Potable de barba Rubia.-

Sr. Alvarez, de acuerdo con lo solicitado, pero ver otra fórmula, de tal manera de no dejar a bomberos sin subvención.-

Sr. Meza, de acuerdo con el compromiso de recursos para el próximo año.-

j.- Invitación a Curso de Capacitación los días 27 y 28 de Marzo en Santiago.-

k.- Carta de ACHS. Mediante la cual envían programa de capacitación año 2.008.-

l.- Reglamento Casa Estudiantil de Talca. Se entrega para estudio y ser resulta en próximo concejo.-

ll.- Carta de la Srta. Valeria Cifuentes mediante la cual solicita a los Srs. Concejales un aporte en dinero para comprar una vaquilla, que es premio Principal de un bingo, para obtener recursos exigidos por el SERVIU para optar a un subsidio comprometido por la Sra. Presidenta. Los Srs. Concejales comprometen una ayuda.-

4.- Reglamento FONDECH.-

Analizado el Reglamento de FONDECH (Fondo de Cultura Hualañé), y por la trascendencia que tiene para los grupos de la comuna el H. Concejo Municipal ACUERDA: Aprobar el Reglamento FONDECH para el año 2.008 y poder entregar recursos vía proyectos culturales a las organizaciones comunales que lo requieran.-

5.- Reglamento FONDEVE.-

Se solicitan sugerencias para la aprobación del Reglamento de los FONDEVE año 2.008 y que fuera entregado en sesión anterior. Sobre la materia el Sr. Ramírez señala: En el art. N° 3 debe señalar que el beneficio se entrega única y exclusivamente para las Juntas de Vecinos.-

El Sr. Pucher sugiere que además que las Juntas de Vecinos presenten proyectos que sean de progreso para el sector y no de implementación; por tanto se debe especificar mejor los objetivos en los art. 2 y 3. Además pide rectificar la fecha de recepción de formularios de postulación y aplazarla al 30 de Abril, porque de otra manera no podrían postular, por cuanto la fecha es muy próxima. Art. N° 9. De igual forma se deben modificar todos los artículos donde se incluyan fechas de entrega o resoluciones del municipio.-

Las sugerencias serán informadas al Sr. Juan Mora y poder ser analizadas en próximo concejo.-

Seguidamente se realiza la distribución del ítem VOLUNTARIADO, que cuenta con un monto de \$ 21.000.000 y debe distribuirse entre Subvenciones, FONDEVE y FONDECH. El Sr. Alcalde propone:

Subvenciones, \$ 11.000.000; de los cuales se han ocupado \$ 3.000.000.-

FONDEVE, \$ 7.430.000.-

FONDECH, \$ 2.570.000; de los cuales ya se han entregado \$ 170.000, para el Centro Cultural de Cuáqueros y \$ 400.000, para el proyecto de Conjunto Folclórico ALBORADA.-

La distribución debe ser comunicada a Control y Finanzas.-

6.- Proyecto Grupo Folclórico ALBORADA.-

El Sr. Alcalde informa que con este proyecto se van a entregar los dineros (\$ 400.000), comprometidos el año 2.007 y que no pudieron salir porque la organización no tenía Personalidad Jurídica.-

Al tenor de los antecedentes el H. Concejo Municipal ACUERDA.: Aprobar el proyecto "Atuendos y Vestimentas para el folclore estudiantil", por la suma de \$ 400.000.-

La documentación debe ser decretada e informada al Dpto. de Administración y Finanzas.-

7.- Participación Unión Ciclista Hualañé.-

El Sr. Alcalde da a conocer cual es la intensión de los dirigentes y que el municipio ha dispuesto un vehículo, por varios días y van a pedir aporte a los concejales.-

El Sr. Ramírez agradece que se informe el tema antes que entren los interesados. Porque no le pareció bien lo hecho con la Srta. Valeria, en donde de inmediato se trató de entregar una solución, sin informarse siquiera de los aportes que ha hecho cada concejal, porque él ya entregó un premio. Agrega que en relación a la visita de los dirigentes de los ciclistas, dice que le llegó una carta donde el municipio les presta el furgón y a los concejales les piden todo lo demás. Señala que en estas condiciones, en donde se le da todo es fácil ser dirigente.-

El Sr. Alcalde dice que al municipio solo pidieron la locomoción y que ellos se hacían cargo de los otros gastos.-

Ingresa la Srta. Presidenta y una apoderada de la Institución y explica que cuentan con el vehículo del municipio y piden el aporte de los Srs. Concejales, porque ellos no tienen fondos y no pudieron postular a subvenciones, porque sólo en el mes de Enero se re estructuró el directorio. Agrega que son 6 niños que viajan a un Nacional de Ciclismo a realizarse en Serena, los cuales en su tricota lucen el nombre de Hualañé-

El Sr. Alcalde pide que los dirigentes se comprometan con un aporte de \$ 50.000 y para mañana Jueves 13, a las 10.00 Hrs. les tiene una respuesta de un vehículo que contrataría el municipio.-

Con esta propuesta se retiran los dirigentes agradeciendo la disposición del concejo.-

Seguidamente el Sr. Alcalde da a conocer propuesta que le hicieron llegar los nuevos dirigentes del C. D. Unión Comercial de Hualañé, por el arriendo del gimnasio y que significa:

Se modifica el arriendo del local aumentando su valor a \$ 300.000 mensuales y piden se les entregue, aparte de la sala de reuniones, el ex salón, es decir donde se habilitaron oficinas.-

El Sr. Ramírez se muestra en desacuerdo con lo que exige la institución y sugiere cerrar el patio cubierto de la escuela Msr. Manuel Larrain y además comprar un cubre piso para el gimnasio San José, porque si se sacan las cuentas en arriendo ya se han pagado mas de 25 millones de pesos, en cambio si se hace un esfuerzo se puede tener algo propio. Se muestra de acuerdo con que suban el arriendo, pero no la entrega de oficinas o del espacio.-

El Sr. Pucher dice no estar de acuerdo con lo que solicitan y si se entregan dependencias deben bajar el valor del arriendo.-

El Sr. Alvarez señala estar de acuerdo con el costo del arriendo pero no con la entrega de dependencias.-

El Sr. Meza que se suba arriendo pero no entregar espacios.-

El Sr. Fredes de acuerdo con subir arriendo pero no con devolver dependencias.-

El Sr. Sepúlveda dice que lo que pretende la Institución es habilitar un espacio para instalar una mesas de pool, para atraer a los socios.-

Por lo tanto el Sr. Alcalde va a presentar la propuesta de cancelar \$ 250.000 y se le entrega el ex salón. Agrega que se va a pensar en el cierre del patio cubierto de la escuela. Además informa que conversó con el Sr. Raúl Donoso para arrendar y habilitar oficinas en locales que existen al frente del municipio.-

8.- Traslado de Patente de Alcoholes.-

Se presenta solicitud de traslado de patente de alcoholes de Porvenir a un local que funciona en la Punta de Diamante de Hualañé. Vende la Sra. Patricia González Cabello y compra la Sra. Ana Luisa Sánchez Pozo.-

Consultados los Srs. Concejales se indica:

Sr. Sepúlveda, No se autoriza por acuerdo de concejo. Recuerda que no se permite el traslado de patentes de alcoholes del sector Rural al Urbano.-

Sr. Fredes y Sr. Alvarez piden mayores antecedentes.-

Sr. Ramírez Pucher y Meza, No se autoriza el traslado y piden respetar el acuerdo de concejo.-

En resumen existen 4 votos que no autorizan el traslado y 2 votos que solicitan mayores antecedentes.-

Por tanto, No se autoriza el traslado de la patente. Se hace el alcance que la Sra. Directora de Patentes no debiera ingresar estos documentos a concejo, ya que existen acuerdo de concejo.-

10.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Educación.-

Se hace entrega de solicitud de Modificación Presupuestaria del Dpto. de Educación, por la suma de \$486.017. El documento será analizado en próximo concejo.-

En espera de la presencia de los Srs. Profesores que se acogen a retiro, el Sr. Alcalde inicia la hora de Incidentes.-

12.- Hora de Incidentes.-

Sr. Sepúlveda:

a.- Pregunta cuándo se va a solucionar el problema de locomoción escolar para los estudiantes de Caone y Barba Rubia. El Sr. Alcalde responde que se esta solucionando.-

b.- Consulta por ayuda de \$ 50.000 que se iba a entregar a la familia de Ramón Rojas. El Sr. Alcalde responde que no se ha visto como sacra el aporte; lamentablemente el Centro lo quiere volver a Hualañé.-

c.- Da a conocer que en la Esc. Msr. Manuel Larrain iban a autorizar para que los niños de Primer año ocupara los baños del Pre Zinder; hasta el momento no ha pasado nada y los niños tienen que ir a los baños de los grandes que se encuentran todos húmedos y no aptos para ellos. Solicita hacer las gestiones para solucionar el problema.-

Sr. Fredes:

a.- Pregunta que ha pasado con la reparación del camino hacia la Rinconada. El Sr. Alcalde informa que se presento la necesidad a Vialidad, pero se va a insistir en la solicitud.-

b.- Consulta si se han hecho gestiones para la conexión de las luminarias de la Villa Aldea Campesina. Las cuales llevan varios meses sin prestar utilidad. El Sr. Alcalde manifiesta que ya se han hecho los trámites y ahora depende de EMELECTRIC.-

c.- Pregunta si ya se encuentran solucionados los problemas de la locomoción escolar en la comuna. El Sr. Alcalde responde que se encuentra pendiente Caone y Espinalillo, pero se va a solucionar.-

Sr. Ramírez:

a.- Pregunta qué pasa que no se llama a concurso el cargo de Inspector General del Liceo y en donde además falta profesor de Inglés.-El Sr. Alcalde señala que se va a resolver el caso del Inspector.-

b.- Pide se le haga llegar documento de cómo se licito el pintado del Liceo.-

c.- Informa que el Puente del Interior de Villa Los Jardines, no se ha solucionado.-

d.- Pide reparación para el hundimiento de pavimento asfáltico frente a la hostería.-

e.- Pide que la Dirección de Obras revise la autorización de la instalación de Toldos, en la parte exterior de la hostería ALLY. Señala que se ven muy bonitos pero son peligrosos por unos pernos salientes donde van instalados. Ahí ya ha habido 2 accidentes.-

f.- En relación al Reparto de Agua, indica que el alcalde siempre responde que el tema se encuentra solucionado, pero el problema está. Por ejemplo en La Higuera le llevaron estanques a una familia, pero no le han ido a dejar agua. Insiste en que se debe repartir mas seguido. Sugiere que el concejo visite algunas familias y vean el drama de esta gente. Señala que la presidenta ha prometido muchos recursos, pero al parecer a Hualañé no llegan.-

g.- Pregunta si existe presupuesto para la reparación de la máquina en panne; señala que la retro tiene un costo de 1,5 millones de pesos y el camión que se compró 1 millón de pesos.-

El Sr. Alcalde dice que la plata está e incluso se quiere arrendar retro por unos dos días.-

h.- Solicita normalizar ronda del médico y si es necesario contratar un segundo médico.-

i.- Insiste en la necesidad de un sumario para al Directora de Control Interno, lo que pide ser votado en próximo concejo. Además muestra extrañeza del porqué la Contraloría no haya solicitado el cierre del año presupuestario 2.007. Consulta si la profesional estaba preparada para el cargo.-

El Sr. Alcalde responde que al parecer no, pero se va contratar un consultor externo para liquidar el problema. Agrega que estuvieron viniendo funcionarios antiguos a ayudarle y no tenía interés en aprender.-

j.- Da a conocer que en Los Sauces existen problemas de agua.-

El Sr. Alcalde dice que va a mandar estanques de acopio.-

k.- Pregunta si viene un camión aljibe nuevo para Hualañé.-

El Sr. Alcalde dice que si y que están listos para al adjudicación.-

l.- Informa que se hizo cargo del comité de pavimentación participativa de la calle Manuel Rodríguez y de la calle de la Sra. Marta.-

ll.- Consulta por ayuda que se iba a entregar a la deportista Denny Ahumada.-

El Sr. Alcalde responde que se va a hacer a través de Educación Extraescolar.-

m.- Informa que la empresa del Sr. Gutiérrez se adjudicó los trabajos de reparación de la escuela de Orilla de Navarro; además señala que se recepcionó el trabajo del Cuerpo de Bomberos.-

n.- Insiste en la posibilidad de enviar a curso al Sr. Carlos Muñoz y prepararlo para los exámenes del gabinete Psicotécnico.-

ñ.- Pregunta si es cierto que la Policía de Investigaciones ha solicitado una oficina para instalarse en Hualañé, cosa que sería muy bueno. El Sr. Alcalde dice no tener información.-

o.- Da a conocer el problema que tienen los alumnos de Caone que no pueden asistir a clases en Barba Rubia, porque no hubo interés para realizar el servicio. En esas circunstancias el DAEM de inmediato debiera haber solucionado el problema. Por el contrario a la realidad el Sr. Alcalde dice que todo esta solucionado. Por ejemplo en Espinalillo se habló de un Minibús y nuevamente esta el furgón blanco.-

El Sr. Alcalde dice que se va a solucionar el problema de Caone.-

Ingresa el Sr. José Rojas B. Profesional de la DOM, quien se refiere específicamente al PIR de Barba Rubia. Informa que para solicitar los recursos se debe elaborar un proyecto, que incluya factibilidades y

cotizaciones del trabajo que se va a realizar. Ara ello se han pedido cotizaciones de diseños y no hay interesados.-

Sobre el particular el Sr. Pucher dice que existen varios profesionales en Curicó y Talca, como es el caso de Eduardo Castro, Pablo Rojas, Ernesto Morales, Raúl Alcaino, etc.

Aclaradas las dudas se retira el Sr. Rojas quedando a disposición de concejo.-

Sr. Pucher:

a.- Expresa su preocupación y malestar por la respuesta recibida de la Srta. Directora de Control Interno, por una documentación solicitada; sin considerar la función asesora al concejo que indica la ley para ese cargo.-

De igual manera hace entrega formal al Sr. Alcalde y Presidente del H. Concejo de consulta relacionadas con la Unidad de Control y Finanzas. Agrega que con esta forma de actuar el tiempo le ha dado la razón ya que se oponía a que ejerciera el cargo.-

b.- Expresa su preocupación por la seguridad pública de la ciudadanía, ya que en la comuna se han registrado 2 asaltos a vecinos de La Huerta Sra. Eduardina Navarro Narváez, el día 7 de Marzo y a quien le sustrajeron \$ 600.000 y en Orilla de Navarro el 26 de Febrero en donde a un vecino le robaron plata y objetos de valor y la policía no ha llegado porque la Fiscalía no ha dado la orden de investigar. Lo que indica que la ciudadanía se encuentra completamente desamparada de sus autoridades y con una justicia que no sirve para nada. Pide una reunión con investigaciones o Carabineros.-

El Sr. Fredes sugiere invitar al Fiscal, porque es quien ordena los procedimientos.-

El Sr. Alcalde señala que lo informado no es nada nuevo ya que en varias oportunidades se han denunciado hechos a Carabineros y no pasa nada.-

El Sr. Alcalde pide al Sr. Concejal suspender su intervención o que presente por escrito sus planteamientos e inquietudes.-

El Sr. Pucher no acepta lo solicitado y reclama su derecho en la Hora de Incidentes, ya que las consultas escritas el alcalde no las considera.-

Frente a la situación el Sr. Alcalde suspende la sesión siendo las doce horas con quince minutos, frente a la oposición del Sr. Pucher.-

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las doce horas con quince minutos.-

Luis Arturo Flores Cabrera
Secretario Municipal
Ministro de fe.-

Samuel Baeza Reyes
Alcalde
Presidente.-

Acto seguido hace ingresar los docentes que se han acogido a retiro para entregar un galvano recordatorio. Participa el Sr. Director Comunal, La Sra. Rodhe Reyes Miranda, Sergio Soto Miranda y María Inés Fuenzalida.-